

Betreff: Vielen Dank für die Festschrift

Lieber Herr Pape

Beste Gruesse aus Neuseeland. Es war eine schoene Ueberraschung die '100 Jahre Schach in Bremen Nord' Festschrift zu bekommen. Viele schoene Erinnerungen sind darin enthalten von einer Zeit die jetzt schon fast 40 Jahre zurueckliegt. Ich have immer noch mein SK Bremen Nord Mitgliedsbuch, ausgestellt am 1 Juni 1974 von Herrn Ohrner. Es waren nur ein paar Jahre bis ich in 1977 dem Turnierschach den Ruecken gekehrt habe, aber es war eine sehr ereignisreiche Zeit mit vielen Erfolgen und der Teilnahme an der Deutschen Schuelermeisterschaft. Ich bin seit 1988 in Neuseeland, aber - abgesehen von ein paar Fernschachturnieren – habe ich nie wieder richtig Schach gespielt. Aber die Erinnerungen bleiben!

Beste Gruesse nach Deutschland. Bitte richten Sie diese Gruesse aus an diejenigen im Schachklub, die sich noch an mich erinnern.

Alles Gute.

Ulf Schoefisch